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令和４年第８回 吉田町教育委員会  

 

１ 開催期日    令和４年７月２１日（木） 

           開会 午後   ３時１０分 

           閉会 午後   ４時５４分 

 

２ 場  所    中央小学校 会議室 

 

３ 出席委員    北澤 雅恵   増田 真也 

   中村 成宏 

 

４ 議場に出席し  教 育 長 山田 泰巳 

た者の職氏名  学校教育課長 粂田 真男  生涯学習課長 中山 孝宏 

        主席指導主事 水嶋 浩之  指 導 主 事 平井 奉子 

        学校教育課統括 山村 加奈子 学校教育課統括 榛葉 知美 

 

５ 傍聴人数    ０人 

 

次  第（会議録概要） 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長の報告 資料№１ 

 ⑴ 報告事項 ７月の教育委員会の行事について 

 ⑵ 町内教職員の状況 教職員の退職について 

 ⑶ その他 中学校全国大会出場等について 

 

３ 会議録署名委員の指名       中村委員 

 

４ 議 事  

⑴ 報告事項 

ア 生徒指導について           【非公開】 資料№２ 

イ 令和４年度就学援助費の認定について  【非公開】 資料№２ 

ウ 児童生徒の区域外就学について     【非公開】 資料№２ 
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エ 吉田町立図書館の臨時休館について 資料№３ 

  （委員からの質疑・意見） 

   ・新しいシステムは、これまでのものと違いはあるか。 ⇒ 今回はシステムの

更新ということで、利用者サービスの向上と充実、図書館業務の効率化、セキ

ュリティ対策の向上に対応している。 

 

⑵ 協議事項 

 ア 令和３年度吉田町教育委員会事務事業点検・評価について  

（委員からの質疑・意見） 

【教育委員会の会議の運営改善】 

・先日の自彊小のアドバイザー研修に出て、その時に熱いうちに思ったことを情

報交換できることができれば。お互いの意見を言い合う形、感想を言えるよう

な時間があることを望む。若しくは、こういう教育委員会の時間の中で、研修

に出た時の報告、感想を言い合うとか、そういうことがあってもいいのではな

いか。 ⇒ 事務局で検討する。 

【教育委員会の情報発信】 

   ・吉田町の公式アカウントのＬＩＮＥの状況はどうか。 ⇒ いろいろな課が公

式ＬＩＮＥを活用して情報を出している。表示方法がジャンル分けされていな

いので、整理する必要がある。学校教育課でも公式ＬＩＮＥで、行事について

出している。生涯学習課もソフトランニングなど行事についてお知らせしてい

る。 

・教育委員会からきずなネットを使って保護者向けに直接情報を発信できるシス

テムがあるのは、とてもいいことだ。 ⇒ 各学校からも発信できるし、教育

委員会からもできる。そこでアンケートをとったりもできる。 

・ＣＳディレクターの取組、各小中の取組というのを、いかに知ってもらうかが

大事である。 ⇒ コミュニティ・スクールという制度を学校の中だけではな

くて、地域の人が知るということが大事である。 

【教育委員会と事務局との連携】 

・事務局から近々の行事予定、マスコミ懇談会の資料を送ってくれるのは、大変

ありがたい。 ⇒ 今年度から、いろいろ情報を教育委員にお知らせし、見て

もらう機会になればと思っている。また、コロナ情報など教育委員会のグルー

プＬＩＮＥで報告している。 

【教育委員会と町長との連携】 

・町長等に自彊小学校に来てもらった内容がここに書いてあるということでよい

か。 ⇒ ＩＣＴを使った自彊小の授業を参観してもらった内容を書いてある。 

・教育委員が参観したＩＣＴを活用した授業について、運動会の時など、町長と
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会う機会に町長に伝えようと思う。 

【教育委員会の研修活動】 

・教職員の研修会等に一緒に参加するというのも、教育委員の研修活動とも思う。

それが視察以外の研修の参加ということか。 ⇒ 「以外の方法」という表現

を、少し分かりやすくするよう検討する。 

【学校及び教育施設に対する支援・条件整備】 

・教育委員として参加する以外に、地域住民としても学校の行事に参加しており、

そこで情報を集めている。地域住民を集めて、教育を語る会や学校主催の育成

会などに、教育委員として案内が来て、毎年参加している。教育委員は、それ

ぞれの地区で分かれていて、それが良いところであると思うので、その辺が記

載されたらいい。 ⇒ 検討する。 

イ 教育委員会視察研修について 

（委員からの質疑・意見） 

・実施は何月の予定か。 ⇒ １０、１１月か１月になる。教育委員の意見で多

かったテーマは、ＩＣＴと授業改善、コミュニティ・スクール関係である。 

・新しく作った校舎は、施設が良すぎて参考にできないことがあったので、それ

よりも、今ある施設、設備の中での授業改善、こういうものをやっているとい

う方が、現実味があって参考になると思う。 

 

５ その他 

・新型コロナウイルス感染症対策について 

・吉田中学校電子黒板整備、給食エレベーター工事について 

・部活動の地域移行に係るアンケートについて 

・今後の教育委員会等の予定について 

 

６ 閉 会 

 

 


